

Agence de la santé publique du Canada

La participation de l'Agence de la santé publique à l'Organisation panaméricaine de la Santé a contribué à lutter contre des maladies, à renforcer les réseaux de santé et à améliorer la qualité de vie des populations des États membres. L'Agence a aussi fait de nombreuses contributions techniques et en nature pour aider à freiner la propagation de la maladie à virus Ebola en Afrique de l'Ouest.

Environnement Canada

Dans le but d'accroître les moyens de subsistance des populations vulnérables en préservant et en améliorant l'environnement dans les pays en développement, Environnement Canada a offert du soutien à diverses organisations environnementales multilatérales, dont le Programme des Nations Unies pour l'environnement et l'Organisation météorologique mondiale.

Défense nationale

En matière d'aide au développement officielle, le ministère de la Défense nationale a fourni le soutien des Forces armées canadiennes à l'intervention du Canada contre l'éclosion de la maladie à virus Ebola en Sierra Leone. Il a aussi assumé les coûts associés à la reconstitution de l'Équipe d'intervention en cas de catastrophe après l'opération menée aux Philippines ainsi que les coûts de l'opération Proteus, dans le cadre de laquelle les Forces armées canadiennes ont continué à renforcer la capacité des forces de sécurité palestiniennes.

Transports Canada

Transports Canada, par l'entremise de la Société canadienne des postes, a contribué à l'Union postale universelle en vue d'appuyer la prestation d'une assistance technique dans les pays en développement.

Parcs Canada

Au chapitre de l'aide au développement officielle, Parcs Canada a versé sa contribution annuelle de base au Fonds du patrimoine mondial de l'UNESCO ainsi que ses cotisations à titre de membre du Centre international d'études pour la conservation et la restauration des biens culturels et de l'Union Internationale pour la Conservation de la Nature (UICN).

Emploi et Développement social Canada

Emploi et Développement social Canada, par l'intermédiaire du Programme du travail, a financé des activités qui favorisent une meilleure application des lois nationales sur le travail, ainsi qu'un plus grand respect des droits et des principes relatifs au travail. Ainsi, ce ministère a versé des fonds à l'Organisation internationale du Travail pour la mise en œuvre d'un projet en Colombie visant à appuyer l'élaboration de la nouvelle stratégie nationale de prévention et d'élimination des pires formes de travail des enfants. Des fonctionnaires de dix grands ministères et organismes du gouvernement colombien ainsi que des représentants syndicaux recevront une formation en vue de l'élaboration de cette nouvelle stratégie.

En outre, les travaux entrepris depuis l'exercice 20132014 par la Fundación para la Paz y la Democracia, une organisation non gouvernementale établie au Costa Rica, ont donné lieu à une version mise à niveau et intégrée des systèmes de gestion électronique des cas de travail d'enfants au Panama et au Honduras. Plus de 200 fonctionnaires de ces deux pays ont reçu une formation sur les droits du travail, le travail des enfants et les droits des femmes.

Industrie Canada

Industrie Canada a favorisé l'accès universel aux systèmes de communication et d'information grâce à sa participation à l'Union internationale des télécommunications.

Agence du revenu du Canada

En tant que membre d'organisations fiscales internationales et régionales, l'Agence du revenu du Canada (ARC), au nom du gouvernement du Canada, promeut l'adoption de normes et de principes fiscaux internationaux et exerce son influence à cet égard; favorise la conformité et traite les questions de non-conformité; améliore les programmes et les services fiscaux, et appuie la mise en place de bonnes administrations fiscales.

Statistique Canada

Statistique Canada a été l'hôte de plusieurs visites d'étude au cours desquelles des délégués du Botswana, du Cabo Verde, de la Chine (Shanghai), de l'Inde, du Mexique et du Sénégal ont pu améliorer leurs connaissances sur des sujets tels que le recensement, les indices des prix, l'assurance de la qualité et les enquêtes par séries chronologiques. Statistique Canada a présidé un groupe de travail du PARIS21 qui a énoncé de nouvelles lignes directrices pour les stratégies nationales en matière de développement statistique, de manière à aider les pays en développement à élaborer des systèmes statistiques plus robustes et plus responsables.

Santé Canada

Santé Canada a aidé l'Organisation mondiale de la Santé et les pays africains touchés par le virus Ebola à examiner des essais cliniques de vaccins et à mener des activités de réglementation relatives à l'approbation de traitements et de vaccins potentiels.

Office de la propriété intellectuelle du Canada

L'Office de la propriété intellectuelle du Canada (OPIC) a contribué aux activités de coopération technique de l'Organisation mondiale de la propriété intellectuelle (OMPI). En 2014–2015, l'OPIC, en partenariat avec l'OMPI, a organisé et offert des cours de formation spécialisée dans le domaine des marques de commerce et des brevets à l'intention de cadres supérieurs responsables de la propriété intellectuelle dans des pays en développement.